

Kreuzau

Relaunch in sechs Monaten

[22.07.2019] Mit Unterstützung der kdVz Rhein-Erft-Rur hat die Gemeinde Kreuzau innerhalb eines halben Jahres ihren Internet-Auftritt relauncht, der automatisch auch die Social-Media-Kanäle der Kommune bespielt.

Die Gemeinde Kreuzau in der Rureifel (17.000 Einwohner) hat den Relaunch ihrer Website innerhalb eines guten halben Jahres umgesetzt und jetzt freigeschaltet. Unterstützt wurde sie dabei von der kdVz Rhein-Erft-Rur. Nach Angaben des IT-Dienstleisters ist ein moderner Auftritt entstanden mit allen Funktionen, die eine kommunale Website heute auszeichnet: übersichtlicher Aufbau, mobile first sowie Anliegensuche mit Ansprechpartnern und Dienstleistungen. Die Anbindung an entsprechende Formulare, auch mit eID-Authentifizierung, runde die Website ab – in Kreuzau können Bürger zum Beispiel online Widerspruch gegen einen Bescheid der Gemeinde einlegen. Nicht zuletzt werden laut kdVz-Angaben auch die Social-Media-Kanäle der Gemeinde automatisch über die Website gefüttert, was wiederum das Personal von doppelter News-Pflege entlastet.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreuzau, Relaunch